

## NOTA DE PRENSA

# EL PROYECTO “KUMANO KODO” DE JOSÉ MOÑÚ, GANADOR DE LA VI EDICIÓN DEL CONCURSO DE DISEÑO LEXUS ART CAR



Más información: <https://www.lexusauto.es/estilolexus/marca/el-proyecto-kumano-kodo-de-jose-monu-ganador-de-la-viedicion-del-concurso-de-diseno-lexus-art-car>

### Ver galería de imágenes

- El artista José Moñú (Zaragoza, 1981) se ha convertido con su proyecto ‘Kumano Kodo’ en el ganador de la VI edición del Concurso de Diseño Lexus Art Car, que este año estaba dedicado al Lexus RX.
- Lexus Art Car es el proyecto de Lexus España que reafirma, una vez más, el compromiso de la marca con el mundo del arte por su capacidad de hacernos sentir emociones únicas.
- Una obra única e irreplicable donde el nuevo RX cobra un papel protagonista, no solo como pieza, sino como creador.

El artista José Moñú (Zaragoza, 1981), se ha convertido con su proyecto 'Kumano Kodo' en el ganador de la VI edición del Concurso de Diseño Lexus Art Car, que este año estaba dedicado al Lexus RX.

En esta VI edición, los artistas tenían que plasmar en un Lexus RX como lienzo y con técnica libre y con la sostenibilidad como hilo conductor, una obra basada en el concepto "Habitáculo Tazuna": la relación perfecta entre jinete y caballo, solo se requieren movimientos pequeños y precisos de las riendas para comunicar órdenes. Este concepto se ha denominado Tazuna, palabra japonesa para las riendas del caballo.

Este año han participado siete estudios de diseño de distintas ciudades de la geografía española: Madrid, Bilbao, Barcelona, Sevilla, San Sebastián, Valencia y Zaragoza.

## ARTISTA, PILOTO Y COCHE

'Kumano Kodo' de José Moñú, es la primera obra de arte resultado de una cocreación entre artista, piloto y coche. Una obra única e irrepetible donde el nuevo RX cobra un papel protagonista, no solo como pieza, sino como creador.

Mientras que en occidente muchas de nuestras artes se basan en su capacidad estética o utilitaria, para los japoneses lo importante es el camino. 'Kumano Kodo' rinde homenaje al ancestral camino de peregrinación japonés, situando la propia experiencia de conducción como agente creador. Coche, camino y conductor se unen para sustituir al pintor en el proceso de creación.

El nuevo Lexus RX participa de la pintura procesual de José Moñú, dejando de ser intervenido para convertirse en el propio creador de la obra.

El piloto coge las riendas del RX para recorrer un camino en el que cada curva significa una nueva pincelada. José Moñú le guiará en el proceso, dándole instrucciones precisas según una reinterpretación profunda de la técnica "liquid painting". Los movimientos y la velocidad serán determinantes para conseguir el resultado soñado.

## EL ARTE COMO INSPIRACIÓN

Lexus Art Car es el proyecto de Lexus España que reafirma, una vez más, el compromiso de la marca con el mundo del arte por su capacidad de hacernos sentir emociones únicas.

## Acerca de Lexus

Lanzada en 1989, Lexus se ha convertido en una marca de referencia en todo el mundo por su búsqueda de la perfección, la excelente calidad de sus productos y una tecnología muy sofisticada como es la tecnología Lexus Hybrid Drive y por su concepto único de servicio al cliente excepcional. Reforzando aún más los valores tradicionales de Lexus como son su incomparable calidad de fabricación, lujo interior y tecnología de última generación, la filosofía de diseño L-finesse, que representa un factor muy importante en el posicionamiento de Lexus como una marca global única y deseable.

Lexus lleva años diseñando y perfeccionando sistemas de electrificación, que han resultado en coches de una eficiencia y calidad incomparables, con una gama que comprende modelos híbridos LC 500h, LS 500h, RX 500h turbo, RX 350h, ES 300h, NX 350h y UX 250h, así como modelos 100% eléctricos como el UX 300e y el Nuevo RZ 450e y modelos híbridos enchufables como el NX 450h+ y el Nuevo RX 450h+. Toda la gama dispone de Lexus Relax con hasta 10 años de garantía como prueba de que Lexus confía plenamente en la calidad de sus vehículos.